

17.04.2015 | CELLES-SUR-BELLE



Un diacre ordonné à l'abbatiale

la Nouvelle
République.fr

🏠 > Deux-Sèvres > Celles-sur-Belle > Un diacre ordonné à l'abbatiale

CELLES-SUR-BELLE

Un diacre ordonné à l'abbatiale



Paul Dupuis a été ordonné diacre dans une abbatale comble.

© dr

Par RÉDACTION

Publié le 17/04/2015 à 05:30, mis à jour le 01/06/2017 à 21:45

Samedi dernier, il y avait foule à l'abbatiale de Celles-sur-Belle. Pas moins de 700 personnes s'étaient rassemblées pour assister à l'ordination diaconale de Paul Dupuis.

Diacre vient du mot grec diakonos, « serviteur ». Par opposition au diaconat qui est un passage vers la prêtrise, Paul Dupuis a choisi le diaconat permanent pour se mettre au service de l'église. Après une période de recherche de deux ans, il a préparé son diaconat accompagné et formé pendant trois ans. A la suite du rite d'admission, il y a eu l'appel de l'évêque et l'ordination.

En la présence de l'archevêque de Poitiers, Pascal Wintzer et de nombreuses délégations de prêtres et de diacres permanents, Paul Dupuis a été ordonné diacre avec le consentement de son épouse Annie. Il va exercer son ministère au sein de la paroisse Saint-Junien en Mellois en se mettant au service de l'homme et de l'église.

